

## LECTURA

## Refugiados judíos de Austria

La incorporación de Austria a Alemania significó el terror para los 200,000 judíos de ese país. Entre 1,500 y 3,500 judíos austriacos solicitaron visados de inmigración (documentos necesarios para obtener permiso para entrar en un país) para venir a Estados Unidos. El presidente Franklin Roosevelt simpatizaba con su difícil situación, pero creía que no contaba con el apoyo de la opinión pública para pedir al Congreso que cambiara el sistema de cuotas por el que se admitía a los inmigrantes. Una encuesta publicada en la revista *Fortune* en 1938 revela mucho sobre la opinión pública en Estados Unidos.

### Actitudes hacia la admisión de refugiados alemanes, austriacos y otros refugiados políticos en Estados Unidos, julio de 1938

Deberíamos fomentar su llegada aunque se aumentaran nuestras cuotas de inmigración.

4.9 %

Deberíamos permitir su llegada pero sin aumentar nuestras cuotas de inmigración.

18.2 %

Dadas nuestras condiciones actuales, deberíamos mantenerlos fuera.

67.4 %

No lo sé.

9.5 %

Fuente: revista *Fortune*, julio de 1938.